

港中だより

伊勢市立港中学校 No.8

R4. 8. 29

校長 清水 能人

○夏休み終了 学校再開・新型コロナ感染拡大

39日間の夏休みが終了しました。夏休み中には、通信陸上大会、中体連の県大会や東海大会等様々な大会、行事、コンテスト等が実施され、本校の生徒も出場いたしました。同時に、新型コロナウイルスの感染が急速に拡大しています。三重県においても、1日の最多感染者数が日ごとに増え、伊勢市でも感染する人が、連日報告されています。また感染するとその症状は高熱、倦怠感等に悩まされていると聴いています。感染力が強いオミクロン株BA.5におきましては、直接の飛沫でなくても空気中のエアロゾルにより感染する例が増えているそうです。これまでと同様に、ソーシャルディスタンスの確保や、熱中症に気をつけながらのマスクの正しい着用、換気の徹底、ご高齢者等と会う際はマスク着用などの対策は最低限必要です。

また、「三重県BA.5対策強化宣言(8/5~8/21)」が発出され、さらに延長も発表されました。現在特別な行動制限等はありませんが、今後の感染拡大状況によっては新たな感染予防対策等が発出されるかもしれません。再度一人ひとりが感染予防対策を確認し、生活を送っていくことが大切です。

さて、学校生活が再開されますが、夏休みに入るときに、目標・計画・実行が大切だと話しました。充実した時間を過ごすことができましたか。今日から、新たな目標を立て、取り組んでほしいです。まずは9月12日(月)から前期期末テストが始まります。計画的にしっかり学習してください。

◆全日中通信陸上三重大会(東海大会出場を決めました!!)◆

7月21日(木)・22日(金)に、スポーツの杜伊勢陸上競技場にて、全日中通信陸上三重大会が開催されました。●男子低学年リレー4×100mR(2年 森本 暉石さん・1年 川喜田 凌玖さん・1年 本村 恭佑さん・2年 濱條 陸翔さん)が5位入賞、そして●男子2年100m(2年 濱條 陸翔さん)が5位入賞、●男子1年100m(1年 川喜田 凌玖さん)が6位入賞を果たし、8月7日(日)・8月8日(月)に岐阜メモリアルセンター長良川競技場で行われる、第44回東海中学校総合体育大会陸上競技大会に出場を決めてくれました。また、全日中通信陸上三重大会では3年生松林 希竜さんが男子円盤投第5位入賞しました。おめでとう。東海大会には下記の生徒(1、2年生)が選手団として参加いたしました。東海大会におきましては、上位入賞は逃しましたが、どの選手も今後の励みになる貴重な経験になったことと思います。これからの成長に期待します。

2年 濱條 陸翔さん 中川 新太さん 森本 暉石さん 野口 陽向さん 早川 琉聖さん
1年 川喜田 凌玖さん 本村 恭佑さん 洲濱 大輝さん



◆第71回伊勢度会選手権陸上大会(8月11日)の入賞者◆

- 男子ジャベリックスロー (3年 松林 希竜さん) 1位
- 女子2000m (3年 前山 千尋さん) 5位
- 女子三段跳び (3年 山口 心菜さん) 7位
- 男子100m (2年 濱條 陸翔さん) 6位
- 男子110mハードル (2年 早川 琉聖さん) 7位
- 男子ジャベリックスロー (1年 二ノ宮 光平さん) 5位

◆第73回三重県中学校サッカー大会出場◆

7月28日(木)・29日(金)に、スポーツの杜鈴鹿にて、第73回三重県中学校サッカー大会が開催されました。7月28日第1日目、港中学校は伊賀市立阿山中学校と対戦し同点で延長戦を迎えましたが、決せず、PK戦を制して勝利しました。



7月29日第2日目へと駒を進め、明和町立明和中学校と対戦しました。惜しくも負けてしまいましたが、今大会優勝校に対し最後まで堂々とした戦いを繰り広げていました。感動をありがとう。

◆English Speech Contest◆

8月19日(金)に、伊勢市立小俣図書館において伊勢市中学生英語スピーチコンテストが開催されました。本校からは3年生の「Why I like English」という題で梅林 莉子さんと、「Finding My Dream」という題で中北 聖乃さんが出場しました。2人とも練習してきた成果を十分発揮してもらった発表でした。



◆ピースメッセンジャー◆

8月20日(土)に、ハートプラザみそのにおいて「中学生ピースメッセンジャー」広島平和事業が開催されました。本校からは、3年生の牧野 結奈さんと、中北 聖乃さんが参加しました。中北さんは「戦争のない、みんなが当たり前で学べる平和な世の中になってほしい」、牧野さんは「過去のことで終わらせてはいけない。まずは自分から行動していきたい」と自分の想いを堂々と発表していました。



※※※※ お知らせ ※※※※

今後の学校行事について現時点で、予定しているものについてお知らせします。

前期期末テスト 9月12日(月)～14日(水)【12日・13日の給食はありません】

文化祭 10月30日(日) 予定 要弁当

保護者のみなさまには観覧していただく予定ですが、詳しいことにおきましては検討中です(できるだけ早くお知らせします。)

来賓・地域のみなさまは、観覧していただくことはできません。

なお、新型コロナウイルス感染の状況により、延期、変更もあります。